

第40話 2013年3月29日（金）

賢島での薬疹騒動と佐久間ダム

60歳の定年退職を目前にして、親会社（日本ユニシス）の健保組合が保有する賢島の保養所に3泊の家族旅行を計画した。

私の方は3/17(日)La Estrellaのバンド練習（八王子）、3/20(水)川越～高岡へ母を送迎、3/21(木)高岡～名古屋へ（名古屋クラウンホテルに宿泊：中学時代の先輩：角井健方（たけみち）氏と20年ぶりの酒宴）、3/22(金)名古屋駅にて家族をピックアップ、そのまま賢島の保養所へとカミさんが四日市付近を運転してくれたものの約1,400Kmの道のりを一人で運転した。

角井氏は、富山を代表するIT企業のインテックからJOYSOUNDの取締役を経て、昨年退職されたばかりだ。私にとってはこの業界で仕事を始めたころにインテックが“デミング賞”にチャレンジし、「固有技術」と「管理技術」という言葉を初めて教えて頂いた、師的存在である。

この夜からお腹や手・足に発疹ができ、体がだるい。

翌日は伊勢神宮への参拝を予定していたが、私だけ電車で移動して伊勢市にあるアレルギー専門の宇仁田医院に駆け込んだ。先生が開口一番「薬疹です！」とのこと。どうも前日の朝に飲んだ歯茎の化膿止めが原因らしい。この日から3日間というも家族は観光地で楽しく遊んでいる間、車の中でじっと寝て待つという旅行になった。

無事、伊勢から名古屋、静岡、御殿場～富士山の東側を北上し、中央道～圏央道を走り3/26(火)に川越に帰還した。帰り道に祖父「駒井増造」が生まれ育ったという村（現在は佐久間ダムの湖底）に行ってみたかったので、カミさんに無理を言って寄り道をした。

<http://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%BD%90%E4%B9%85%E9%96%93%E3%83%80%E3%83%A0>、この佐久間ダムは天竜奥三河国定公園に指定されている優美なところだが、祖父はすごい場所で育ったものだ。

旅行中の3/23(土)は、全国の交通系ICカードがJRのSUICAおよび私鉄系PASMOに統合された。プロジェクトに関係された方々に敬意を賞したい。

おめでとう全国展開！

そして私事ながら、2013年3月29日（金）15時人事部にて退職手続き完了、会社を後にする。

日本ユニシスビル豊洲本社 28階からの東京スカイツリーも今日で見納めである。



つづく